



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



# En congreso mundial se aprobó protección de 80 % de la Amazonía a 2025

Entre las amenazas de la Amazonía están invasiones territoriales, narcotráfico y deforestación.

FOTO: EFE/ Mario García Sánchez

La propuesta de proteger la cuenca amazónica había sido presentada por pueblos indígenas.

RELACIONADOS: AMAZONAS | AMAZONIA | UICN



AFP  
10 de septiembre 2021,  
06:38 A. M.



La **Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN)** aprobó este viernes en asamblea una moción que pide la **protección del 80% de la cuenca amazónica de aquí a 2025**, constató la AFP.



## Temas relacionados

CAMBIO CLIMÁTICO 04:05 P. M.

LUIS CARLOS VÉLEZ SEPT 03



 Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

La moción fue aprobada "al 100%", declaró Mamadou Diallo, miembro de la presidencia de la asamblea durante los debates, bajo una salva de aplausos de los asistentes, según la transmisión en directo del evento desde Marsella (Francia).

La moción pide a los Estados miembros de la UICN que se comprometan a "proteger, conservar y manejar de manera sostenible al menos el 80% de la Amazonía para el 2025, en colaboración con y reconociendo el liderazgo de los pueblos indígenas en la Amazonía, asegurando su consentimiento libre, previo e informado".

(Vea también: [En Brasil, la Amazonía emite más carbono del que absorbe](#))

**Las resoluciones de la UICN no son legalmente vinculantes para los Estados miembros**, pero generalmente sirven para orientar las políticas medioambientales. Nueve países y territorios comparten la cuenca amazónica, considerada una de las áreas del planeta con mayor biodiversidad.

La moción fue de hecho la primera y gran entrada en los debates de la UICN de los grupos indígenas. Los indígenas tienen a partir de esta asamblea en Marsella su propia categoría de miembros, tras haber participado durante décadas como organizaciones no gubernamentales.

(Le puede interesar: [Alianza por Acuerdo de Escazú no estará en socializaciones del Gobierno](#))

La UICN, fundada en 1948, es una organización poco común, con Estados, organizaciones no gubernamentales y ahora indígenas en pie de igualdad.

En la moción, la UICN lamenta "la muerte de miles de indígenas y sus líderes en la Amazonas durante la pandemia, así como la de los defensores asesinados concienzudamente mientras protegían sus territorios".



El texto recuerda también que en 2020 la Amazonía perdió al menos 2,3 millones de hectáreas a causa de la deforestación, "lo que significa un aumento del 17% en la deforestación con respecto al 2019".

La moción además pide "a los Estados y agencias gubernamentales miembros de la UICN en la Amazonía" que "reconozcan plenamente y delimiten todas las tierras y territorios ancestrales pertenecientes a los pueblos indígenas".

AFP

## Más noticias de Medioambiente

- Australia seguirá explotando carbón a pesar de advertencias

- Para combatir cambio climático se necesita más financiamiento:  
Duque

- Cambio climático: qué es la eutrofización y cómo 'mata' al Mar Menor

 AFP  
10 de septiembre 2021,  
06:38 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

## Descubre noticias para ti



### EDUCACIÓN

SEPT. 09 DE 2021

**Lento regreso a clases mantiene a casi 4 millones de niños en casa**

### EDUCACIÓN

9:43 AM

**Cuatro millones de niños no han vuelto a clases presenciales**

### VIAJAR

9:28 AM

**Abre el primer hotel de Bruselas dedicado al cómic**

